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２０２１－１３ 教育研究評議会議事概要 

 

日  時  令和４年１月１９日（水）13:30～14:10 

場  所  地域イノベーションホール 

 【一部の構成員等（※を付した者）はオンラインで出席】 

出席者  伊藤(正)学長 

鶴原，緒方，尾西，今西，西岡 各理事 

酒井，野崎，藤田(達)，苅田，稲葉，村田，木下 各副学長 

藤田(伸)，伊藤(信)，湏藤，池浦，奥村，小林 各学部長・研究科長 

大野 教養教育院長 

遠山，松浦，冨本，森，吉岡 各評議員 

欠席者  田中 理事 

伊佐地 副学長 

陪席者  梅川 参与，※服部, ※小川 各監事  

 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した２０２１－１２教育研究評議会議事概要（案）について，資 

料のとおり記録に留めたい旨の報告があり，了承された。 

 

 

Ⅰ．審議事項 

１．第４期中期目標（原案）・中期計画（案）の提出等について 

尾西理事から，「資料：審－１－１，１－２，参考１,２」に基づき，令和３年１２月２日

付け文部科学省事務連絡を受け、第４期中期目標についての意見（原案）及び第４期中期目

標（原案）・中期計画（案）を文部科学省へ提出することについての説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

    

２．令和３年度自己点検・評価について 

尾西理事から，「資料：審－２－１，２－２」に基づき，各部局で実施した令和３年度自

己点検・評価の結果について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

 

３．三重大学国際交流センター規程及び三重大学国際交流センター運営会議規程の一部改正に

ついて 

    今西理事から，「資料：審－３」に基づき，国際交流センターの２部門を廃止し統合する

にあたり，三重大学国際交流センター規程及び三重大学国際交流センター運営会議規程の

一部改正を行う旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

４．本学における「しょうがい」表記の統一について 

    野崎副学長から，「資料：審－４」に基づき，本学で統一されていない「しょうがい」の

表記について，障害は個人に帰属されるものではなく，社会の側に障害があると考える社会

モデルの観点に立ったポリシーを示した上で，組織名称及び各種情報上の表記を「障害」に

統一する旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

５．教育研究評議会選出の学長選考会議委員について 

    企画総務部長から，「資料：審－５」に基づき，学長選考会議の構成員に関し，本年４月

１日の改正国立大学法人法の施行により，理事は教育研究評議会において選出された場合

に学長選考会議委員となることができることとなるが，現行では理事１名については役員

会で選出されていること，および教育研究評議会選出委員の６名は三重大学教育研究評議

会規程第３条第１項第７号に定める者（第７号委員がいない地域イノベーション学研究科
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については第４号に定める者）が選出されていることから，次年度以降，教育研究評議会に

おいて選出する委員は，原則として理事１名と第７号委員（第７号委員がいない地域イノベ

ーション学研究科については第４号に定める者）６名とすることについての説明があり，審

議の結果，原案どおり承認された。 

 

６．その他 

    なし 

 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．令和３年度第１７回・１８回役員会について 

学長から，令和３年度第１７回・１８回役員会について，「資料：役－１，参考資料１，

２」に基づき，報告があった。 

 

 

Ⅲ．その他報告事項 

１．令和３年度業務執行状況（第３四半期）について 

    各理事から，「資料：報－１-１,１-２」に基づき，令和３年度業務執行状況（第３

四半期）について，各担当の取組や実績の報告があった。 

 

２．第４期中期目標期間における自己点検・評価の実施方法等について 

尾西理事から，「資料：報－２」に基づき，第４期中期目標期間に本学としてどの

ような活動を自己点検・評価と位置付けて質の向上を図っていくのかをまとめた方

針が評価委員会において策定された旨の報告があった。 

 

３．給与改定の方針について 

    尾西理事から，「資料：報－３」に基づき，令和３年１１月２４日に閣議決定され

た令和３年人事院勧告を受けて策定した本学の給与改定の方針についての報告があ

った。 

 

４．令和４年度外国人教員の増加策について 

    尾西理事から，「資料：報－４」に基づき，令和３年度に引き続き，令和４年度も

人件費の一部を事務局経費にて支援するなどの対応を行う旨の報告があった。 

 

５．令和３年度三重大学コンプライアンスに関するe-Learningの受講状況（中間報告）に

ついて 

    尾西理事から，「資料：報－５」に基づき，令和３年度コンプライアンスに関する

e-Learning研修の受講状況の中間報告があった。 

 

６．データサイエンスセミナーの開催について 

    梅川参与から，「資料：報－６」に基づき，データサイエンスセミナーの開催につ

いての報告があった。 

 

７．令和３年度第１回標的型攻撃メール訓練の実施結果について 

    梅川参与から，「資料：報－７」に基づき，令和３年度第１回標的型攻撃メール訓

練の結果についての報告があった。 

 

８．その他 

  ① 鶴原理事から，令和４年１月１６日に実施された大学入学共通テスト２日目の理科

②の試験時間で，本学の１試験室で正規の試験時間６０分が確保されなかった事例に

ついて説明があり，原因を検証し，再発防止を徹底するとの報告があった。 
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  ② 緒方理事から，新型コロナウィルス感染症の本学での流行状況について、報告があ

った。 

 

 

以上 


